

Presse-Info

Einrichtungspartnerring VME schließt 2021 mit gutem Ergebnis ab **Die Möbelverbundgruppe realisierte einen zentralregulierten Umsatz von 1,588 Milliarden Euro**

Bielefeld, 9. Februar 2022 – Der Einrichtungspartnerring VME konnte im vergangenen Jahr, trotz der sehr wechselhaften Bedingungen, einen zentralregulierten Umsatz von 1,588 Milliarden Euro realisieren. Das entspricht einer Steigerung von 16,5 Prozent im Vergleich zum Vorjahr. „Es war für uns nicht zu erwarten, aber das ist ein sehr positives Ergebnis, welches wir trotz des durchwachsenen Möbeljahres bedingt durch die langen Lockdown-Zeiten und den zunehmenden Lieferschwierigkeiten bei den Herstellern erreichen konnten“, sagt Hauptgeschäftsführer Frank Stratmann. „Wir haben im Jahr 2021 kontinuierlich weiter in unsere Zukunft investiert. Viele Digitalisierungsprojekte konnten wir vorantreiben und wir haben intensiv an dem Ausbau unserer Handelsmarken gearbeitet.“ Allen voran stand auch im vergangenen Jahr die Waren- und Unternehmermarke Interliving, die im Herbst mit einer neuen aufmerksamkeitsstarken TV-Kampagne mit Testimonial Samu Haber an den Start ging. „Alle Projekte, an denen wir arbeiten rüsten den Einrichtungspartnerring VME für die Zukunft und standen deshalb, trotz der coronabedingten Einschränkungen, auch im Jahr 2021 besonders im Fokus. Unser Jahresabschluss kann sich sehen lassen und zeigt, dass die Dynamik in unseren Anschlusshäusern ungebrochen ist. Das ist ein tolles Ergebnis, welches für unsere gemeinsame Arbeit und starke Gemeinschaft steht“, so Frank Stratmann abschließend.

1.386 Zeichen inkl. Leerzeichen ohne Überschrift

Über die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co KG

Seit ihrer Gründung 1964 stärkt die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG mit Sitz in Bielefeld die Marktposition ihrer heute rund 200 Mitgliedsunternehmen, die zusammen über 400 Einrichtungshäuser, Fachmärkte oder Abholmärkte in Deutschland, Österreich, Schweiz, Italien, Luxemburg, Belgien und den Niederlanden betreiben. Dabei sichert die Einrichtungspartnerring VME als Einkaufsgemeinschaft ihren Mitgliedern und deren Kunden nicht nur günstige Einkaufspreise, sondern unterstützt sie auch durch gemeinsame Werbe- und Marketingmaßnahmen, Handelsmarken und vielfältige Beratungs- und Serviceleistungen. Zur Geschäftsführung des Einrichtungspartnerring VME gehören neben Hauptgeschäftsführer Frank Stratmann auch die Einkaufsgeschäftsführer Jens Westerwelle und Peter Wülfing.

Kontakt: Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG

Frank Stratmann

Hauptgeschäftsführer

An der Wesebreede 2, 33699 Bielefeld

Telefon: 0521. 20 885 - 122 Pressestelle (Meike Schrage)

Telefon: 0521. 20 885 - 123 Sekretariat (Nicole Kellner)

E-Mail: presse@einrichtungspartnerring.com